
 

 

 

Comisión Académica de Ciencias Ambientales 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL GRADO EN CIENCIAS 

AMBIENTALES, NO PRESENCIAL, EL JUEVES 13 DE MAYO DE 2021 A LAS 17:00 HORAS EN 

SEGUNDA CONVOCATORIA: 

ASISTENTES: 

Andrea Camila Romero Gutiérrez Jose Ginés Hernández Cifre 

Ángel Ferrández Izquierdo José Miguel Martínez Paz 

Asunción María Hidalgo Montesinos Juan Vicente Llinares 

Caridad Rosique Jiménez María de los Ángeles Rol de Lama 

Carmen Marín Martínez María Luisa Galbis Martínez 

Eliane López Rodenas Maria Luisa Suárez Alonso 

Elisa Pérez de los Cobos Hernández 

Emma Martínez López 

María Luz Tudela Serrano 

Enrique Reñé Sánchez Marta Molina Romero 

Francisco Collantes Alcaraz  Natalia Campillo Seva 

Francisco Guardiola Abellán Pedro Jiménez Guerrero 

Francisco Robledano Aymerich Pedro Sánchez Gómez 

Ginés Guzmán Martínez-Valls Gloria 

Cascales Serrano 

Teresa Soto Pino 

Joaquín Hernández Bastida  

 

EXCUSAN SU AUSENCIA:   

 

 

 

Inicia la Sesión la Vicedecana de Ciencias Ambientales. Saluda a los miembros de la 

Comisión. Agradece su presencia. 

1. Aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior. (Anexo 1) 
 
Se aprueba el acta, sin modificación, de la reunión celebrada el 21 de abril de 2021. 

2. Informe de la Vicedecana. 

Félix Belzunce Torregrosa 

 
 



 

 

La vicedecana informa sobre el carácter presencial de la docencia, prevista para el 
curso académico 2021/2022. 

3. Visto bueno de la Comisión a la composición de los tribunales de TFG para el Curso 
Académico 2020/2021 (Anexo 2). 
 
La comisión académica da el visto bueno a la relación y composición de miembros 
de tribunales de TFG para el Curso Académico 2020/2021. 
 

4. Visto bueno de la Comisión a la programación de una Jornada Informativa sobre la 
optatividad de 4º curso del Grado de Ciencias Ambientales. 
 
La CA considera positiva la iniciativa de celebración de esta jornada. En general, 
muy bien valorada por los estudiantes. 
 
Su celebración tendrá lugar los días 15 y 16 de junio de 2021 en horario de 17:00 h 
a 18:30 h. Las asignaturas y profesores implicados son: 
 
1829 Geología Ambiental CARMEN PEREZ SIRVENT 

1830 Ordenación y Gestión de Espacios Naturales ANDRES MILLAN SANCHEZ 

1831 Técnicas de Análisis Paisajístico MARIA DOLORES PONCE SANCHEZ 

1832 Política Ambiental y Desarrollo Sostenible PEDRO BAÑOS PAEZ 

1833 Sociología PEDRO BAÑOS PAEZ 

1834 Contaminación Acústica ANTONIO GONZALEZ CARPENA 

1835 Educación Ambiental PATRICIA ESTEVE GUIRAO 

1836 Dibujo Asistido por Ordenador FERNANDO LOZANO RIVAS 

 
 

5. Aprobación, si procede, de los horarios para el Curso Académico 2021/2022 
(Anexo 3). 
 
Se aprueban los horarios académicos para el curso académico 2021/2022 
señalando una pequeña modificación en los correspondientes al primer 
cuatrimestre debido a la celebración de la festividad de San Alberto. 
 

6. Delimitación y aprobación, si procede, de las funciones de los Coordinadores de 
Curso (que serán reconocidas académicamente) y del mecanismo para su 
designación. 
 
En este punto, distintos miembros de la CA plantean dudas sobre el interés de 
nombrar coordinadores de curso. En consecuencia, se pospone este punto a fechas 
posteriores siempre y cuando tenga lugar esta demanda. Además, queda sin efecto 
el siguiente punto del orden del día.  



 

 

7. Aprobación, si procede, de la designación de los Coordinadores de Curso para el 
próximo Curso Académico 2021/2022. 

 
No procede, según el punto anterior. 
 

8. Ruegos y preguntas. 
 

En este punto, los alumnos a través de su representante Enrique Reñe, muestran su 
descontento con la celebración de los actos programados en el marco de los ODS al 
considerar que han provocado importantes interferencias con su actividad docente 
habitual y haberse visto obligados a asistir a unas actividades que les han restado 
tiempo para el estudio. 
 
Algunos profesores han comentado esta circunstancia, planteando una reflexión 
sobre la intensidad y extensión de la programación hecha por el vicerrectorado 
responsable de los ODS y el apoyo recibido por parte de la Facultad de Biología para 
su desarrollo. 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, cuando son las 18:55 h. 

  

 

 

  


